

DE TODO UN POCO

-Felicitación que hacemos extensiva a nuestro socio Rafael Pedrós. El sábado día 9, en Horche, recibió el Candil de la Asociación Juan de Talamanco.

-Felicitaciones merece también otro de nuestros socios más universales, Jesús Villa Rojo, que ha cedido a la Diputación de Guadalajara su archivo personal y profesional para que sea custodiado por la Institución Provincial. Sin duda, un gran acierto que merece la gratitud de la provincia, puesto que el legado podrá consultarse por cuantos interesados deseen profundizar en la música culta del último cuarto de siglo.

-No vamos a dejar de felicitar a dos de nuestros socios, Juan Manuel Talavera Orozco y José Carlos López Hernández. Cien años cumplió Manuel Talavera, de Madrid, padre del primero, y los mismos Elvira López Rodríguez, de Aranzueque, tía del segundo. Ambos recibieron el homenaje de sus familiares y autoridades municipales y regionales. Se da la circunstancia de que, además, Elvira cuenta con un hermano que pronto cumplirá 104 años. Está claro que en Aranzueque corren buenos, y longevos vientos.

-Felicitación que hacemos extensiva a dos nuevas asociadas, María Luz Camarmo y María Teresa López. Llegan desde Castejón de Henares. Bienvenidas a ambas.

-Todo un ejemplo a seguir, como destacó hace pocos días el presidente de Castilla-La Mancha, don José María Barreda, el ser socio de la Casa de Guadalajara en Madrid. Debería de estar recogido en el Estatuto de Autonomía, la obligatoriedad de serlo, en su capítulo primero. Y que todas las promesas se hiciesen realidad.

-No avanzamos programación de junio, pero si que anunciamos a todos nuestros amigos que, entre el día 2 y el 20, tendrán lugar los actos conmemorativos del setenta y ocho aniversario. Trataremos de anunciarlo con tiempo, no obstante, pueden seguirse las noticias en el blog de la Casa, en Internet: <http://casadeguadalajaraenmadrid.blogspot.com>.

-Y concluimos, no sin antes enviar nuestro abrazo a Adela, compañera del Aula María de Molina. Hace apenas unos días falleció su esposo, Luis Fernández Morando.